4 Piéces
83 m?
Réf. 86074619
630 000 €

Antibes

Appartement a vendre (06600)
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Située dans une charmante ruelle piétonne du Vieil Antibes, au calme
absolu et a deux pas de toutes les commodités, cette maison de village
sera vous séduire par son authenticité et sa rénovation soigné. Edifiée
sur quatres niveaux, elle offre une distribution idéale : Au rez-
de-chaussez, une belle piece de vie avec salle a manger et cuisine
ouverte, parfaite pour partager des moments conviviaux. Au premiere
étage, un salon cosy pouvant également étre aménagé en chambre
d'appoint, bureau ou dressing, selon vos besoins. Au deuxieme et

troisieme étage, deux chambres lumineuses, chacune avec sa ...

Situated in a charming pedestrian alleyway in the heart of Old Antibes, in absolute
calm and a stone's throw from all amenities, this village house will seduce you with
its authenticity and meticulous renovation.Built on four levels, it offers an ideal
layout:On the ground floor, a beautiful living room with dining area and open
kitchen, perfect for sharing convivial moments.On the first floor, a cosy living room
that could also be converted into a spare bedroom, study or dressing room,
depending on your needs.On the second and third floors, two bright bedrooms,
each with its own shower room, ...

OLICA REALTY
8 allée de la pinede - 06270 VILLENEUVE-LOUBET
Contacter I'agence
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